

Hebdo Canada

LATEST ISSUE



Ottawa, Canada.

Volume 4, N° 7
(hebdomadaire)

le 18 février 1976

La visite du premier ministre au Mexique, à Cuba et au Venezuela

Au terme d'une visite officielle de onze jours qui l'a conduit au Mexique, à Cuba et au Venezuela, le premier ministre Pierre Trudeau s'est dit assuré de voir les liens se resserrer entre le Canada et l'Amérique latine.

M. Trudeau est arrivé à Mexico le 23 janvier, accompagné de sa femme, de leur fils Michel, âgé de quatre mois, de sa suite officielle ainsi que d'une cinquantaine de journalistes. Le président Luis Echeverria, sa femme ainsi que des hauts fonctionnaires gouvernementaux leur ont ménagé l'accueil officiel habituellement réservé à un chef d'État, y compris le mot de bienvenue du président, la salve de 21 coups de canon et la revue de la garde d'honneur. De plus, une foule assez dense, qui s'était massée à l'aéroport, a salué avec enthousiasme l'arrivée des visiteurs. Plus tard, au déjeuner, M. Trudeau a remercié (en espagnol) ses hôtes de leur chaleureux accueil et mentionné certains sujets qu'il espérait voir traités au cours des discussions officielles. Mme Trudeau s'est adressée impromptu à Mme Echeverria, soulignant la précieuse contribution

que pourraient apporter les femmes aux affaires internationales.

Pendant les deux jours suivants, le premier ministre a eu des entretiens avec le président et des hauts fonctionnaires et visité plusieurs lieux d'intérêt. Sa visite à l'Institut mexicain des pétroles a semblé retenir l'attention du public, défrayant les manchettes aux informations télévisées.

Lors d'une réunion tenue le 25 janvier à Los Pinos, un accord culturel entre le Canada et le Mexique a été signé en présence de M. Trudeau.

Les Canadiens se sont ensuite rendus en avion au site archéologique de Palenque, haut lieu du passé mexicain, puis à Candun, où le premier ministre a visité une exposition d'artisanat mexicain et les nouvelles installations hôtelières.

Extraits du texte du communiqué conjoint émis par le président Echeverria et le premier ministre Trudeau le 25 janvier, à Mexico:

* * * *

“Le président et le premier ministre



Le premier ministre Trudeau a été inondé d'oeillets bleus et blancs et de con-

fettis à son arrivée à Mexico pour une visite officielle.



Photo UPI